



Sylter Unternehmer
gemeinsam werte schaffen

Verein Sylter Unternehmer e.V. • Stephanstr. 6 • 25980 Sylt/Westerland



Herrn
Matthias Krieger
Krieger + Schramm GmbH & Co.KG
Neue Straße 12
37351 Dingelstädt

Sylt OT Westerland, 10.12.2014

Ihr Vortrag auf Sylt am 14.11.2014

Sehr geehrter Herr Krieger,

auf diesem Wege möchte ich Ihnen noch einmal herzlich für den Vortrag am 14.11. danken!

Der Vortrag hat viele Ansatzpunkte und Impulse für individuelle Umsetzungen geboten. Ganz wesentlich empfand ich Ihren Appell an die soziale Verantwortung eines jeden Unternehmers. Hinzu kamen die Aspekte „Wertschätzung“ und „gezielte Förderung bzw. gezielter Einsatz nach Kompetenz des jeweiligen Mitarbeiters“. In der Tat scheinen mir genau diese Dinge in der Kombination den elementaren „Kitt“ einer funktionierenden und dauerhaften Mitarbeiterbindung zu ergeben. Das mag für den einen oder anderen nicht neu gewesen zu sein, es sollte aber wieder an die wesentlichen Dinge erinnert haben. Zudem machte es deutlich: Mitarbeiterbindung ist keine Hexerei, sondern das Ergebnis einer konsequent gelebten Unternehmensphilosophie.

Über den Vortrag hinaus habe ich mich gefreut, Sie und Ihre Frau persönlich kennen zu lernen. Wie ich Ihrem Brief entnehmen konnte, haben Sie die Insel bei dieser Gelegenheit ausführlicher kennen und vielleicht ja auch lieben gelernt. In diesem Sinne würde ich mir wünschen, dass sich schon bald Möglichkeiten einer weiteren Zusammenarbeit ergeben.

Ich wünsche Ihnen und Ihrer Frau eine schöne Weihnachtszeit und alles Gute für 2015!

Mit freundlichen Grüßen

VEREIN SYLTER UNTERNEHMER


Ronald Glauth